



Schorndorf, 17.12.2025

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

während die Schüler über den letzten Klassenarbeiten des Jahres schwitzen und die Klassenzimmer für den Wettbewerb der Schülermentoren „Wer hat die schönste Weihnachtsdeko?“ fantasievoll geschmückt werden, während manches Wichtelgeschenk beschafft und verpackt wird, wächst in der GDRS die Vorfreude auf das größte Fest der Christen: Weihnachten!

Wir alle freuen uns, nach anstrengenden und termingespickten Wochen die wohlverdienten freien Tage mit unseren Familien und Freunden verbringen zu dürfen. Schnee, so wie auf diesem „Briefpapier“, ist zwar nicht vorhergesagt, aber wir hoffen weltweit auf friedliche und stille Tage ohne Krieg und Konflikte.

Ich bedanke mich bei allen Lehrkräften, Schülern und Eltern, die sich 2025 an der GDRS für andere eingesetzt, anderen geholfen haben und geduldig waren. Egal, welche Religion man hat, an wen und was man glaubt, für Kinder und junge Menschen ist es extrem wichtig, dass wir an sie glauben (auch wenn sie es einem zwischendurch nicht immer einfach machen ☺). So, wie wir den Kindern begegnen, so begegnen sie später ihren Mitmenschen. Was ihre Lehrer, Eltern, Brüder oder Schwestern vorleben, prägt sie für ihr Leben.

Im zurückliegenden Jahr hat der Spendenlauf in besonderem Maße gezeigt, zu welcher Hilfsbereitschaft die GDRS-Schulgemeinschaft fähig ist. Fast 10 000 Euro an Spendengeldern kamen zusammen. Aber auch die Schulsanitäter und Streitschlichter, die Schülermentorinnen und ganz zuvorderst auch unsere Schulsekretärinnen und unser Hausmeister Herr Adam beweisen jeden Tag eine überdurchschnittlich große Hilfsbereitschaft und sorgen so dafür, dass sich alle an der GDRS geborgen fühlen können.

„Weihnachten ist herrlich. Eigentlich ist es schade, dass nicht ein bisschen öfter Weihnachten ist.“ (Astrid Lindgren)

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein schönes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr 2026. Am Freitag, 19.12.25 ist in der 1. Stunde Gottesdienst und der Unterricht endet um 11 Uhr. Erster Schultag im neuen Jahr ist am 7. Januar, Beginn nach Stundenplan.

Herzliche Grüße

B. Flemming-Nikoloff
Schulleiterin